

Actividad turística repunta en el primer bimestre (El Financiero 16/04/12)

Actividad turística repunta en el primer bimestre (El Financiero 16/04/12) Claudia Alcántara Lunes, 16 de abril de 2012

Crece captación de divisas extranjeras. Tras la mala racha registrada, la actividad turística nacional dio un cambio positivo en los primeros dos meses del año, al reportar crecimientos en la captación de divisas extranjeras por el arribo de turismo internacional a nuestro país. El saldo de la balanza turística acumulada de enero y febrero -superavitaria para México- creció 10.2 por ciento respecto al mismo periodo del año anterior, al ubicarse en mil 105 millones 483 mil dólares, luego de un 2011 con caídas consecutivas. De acuerdo con estadísticas del Banco de México (Banxico), los ingresos totales por turismo internacional en el primer bimestre del año se colocaron en dos mil 221 millones 632 mil dólares, cifra 4.85 por ciento superior a lo reportado en 2011; en mucho motivado por el desempeño de la actividad en febrero. El volumen de divisas generadas por los turistas de internación -suma de turistas que se internan al país por vía carretera y aérea más allá de la frontera- se ubicó en mil 899 millones 312 mil dólares, lo que representa un crecimiento del 5.21 por ciento, frente a lo mostrado en el primer bimestre de 2011. Sólo el turismo no fronterizo generó mil 813 millones 385 mil dólares, lo cual fue 5.23 por ciento más respecto a enero-febrero 2011. La derrama económica que dejó el turismo fronterizo en enero y febrero, en términos generales, creció 4.96 por ciento (303 millones 259 mil dólares). El único segmento que mostró una caída del 1.58 por ciento en el ingreso que provee al país, fue el turismo de cruceros, al reportar una derrama económica de 104 millones 987 mil dólares. Llegadas, aún vacilantes Pese a mayores divisas, el número de llegadas totales de turistas y excursionistas internacionales a destinos nacionales en el primer bimestre del año aún mostró una contracción del 0.29 por ciento, frente al mismo periodo del año anterior, al ubicarse en 12 millones 387 mil. Las llegadas de turistas de internación tuvieron una marginal recuperación del 0.63 por ciento, frente al primer bimestre de 2011, al ubicarse en tres millones 835 mil.